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DESPACHO
APROVADO  NA  §ESSÃO  DE

LIDONASESSÃO                      EMENTA:    Solicita        informação        sobre

caçamba

Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forma  regimental,  com a  aprovação do Plenário,  para solicitar ao
Senhor  Prefeito  Municipal,  José  Fernando  Leite  Aires,  informação  sobre  onde  se  encontra
um  basculante da caçamba  que foi comprada junto  com  o caminhão que hoje é o caminhão
do  lixo.

J ustificativa :

Como  é  do  conhecimento  de  todos  nós,  assim  acredito  que  quando  qualquer objeto,
móvel ou  imóvel é  um  patrimônio público,  esse bem  não pode ser doado,  nem vendido a não
ser  que  essa  doação  ou  venda  seja  aprovada  pela  Câmara  e  através  de  leilão,  por  esse
motivo  venho  através  desse  requerimento  solicitar  do  senhor  prefeito  onde  se  encontra  o
basculante que veio  no caminhão que hoje é o caminhão do lixo, que passou  muito tempo na
garagem dos Ônibus,  de lá  levaram para o terreno no Francisca leite e de onde não sabemos
mais onde se encontra.

E  que  ele  abra  uma  sindicância  para  apurar  tal  fato  que .é  muito  grave  a  nosso  ver
comci representante do povo.

éaia das Sessões da Câmara  Municipai de Boa Vista,
Casa  "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em 24 de maio de 2025.
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